

Februar 2011

09

Feb

[Christoph Hein wird Ehrenbürger](#)

(Bad Düben/Wsp/as). Mit nur einer Gegenstimme und zwei Enthaltungen stimmte der Stadtrat am 10. Februar für die Vergabe der Ehrenbürgerschaft an Christoph Hein. Der renommierte Schriftsteller lebte in seiner Jugendzeit in den 50er Jahren als Sohn eines Pfarrers in Bad Düben.

In einem Telefonat mit Bürgermeisterin Münster zeigte er sich erfreut über die Ehre. Münster will Hein die Ehrenbürgerschaft während eines Festaktes in Bad Düben am 13. April, dem Jahrestag der Konfirmation von Christoph Hein, verleihen. Hein wurde in Bad Düben konfirmiert.

2011 von Alexander Schütz

09

Feb

[614 Unterschriften übergeben](#)

Bürgermeisterin Münster wurde am 8. Februar eine Liste mit 614 Unterschriften von Bürgern aus Schnaditz, Tiefensee und Wellaune übergeben. Damit will man die Schließung der Bürgerhäuser sowie der Schnaditzer Feuerwehr verhindern.

2011 von Admin

09

Feb

Naturparkhaus: Untere Etage wird erst im Sommer fertig

(Bad Düben/Wsp/as). Der untere Bereich im Naturparkhaus, den der Verein Dübener Heide für Besucherempfang und Besucherinformation nutzen will, wird verspätet fertig - „im Sommer“ hieß es etwas verbittert aus dem Dübener Rathaus. In der oberen Etage sind für den Sächsischen Teil des Naturparks Büroräume entstanden, die bereits ab Anfang Februar genutzt werden.

2011 von Alexander Schütz

09

Feb

Rathaus-News

(Bad Düben/Wsp/as). Im nächsten Jahr bekommt die Dübener Feuerwehr eine dringend benötigte und gesetzlich vorgeschriebene Drehleiter, ließ Bürgermeisterin Astrid Münster verlauten. Das Teil kostet etwa 500.000 Euro, ein Viertel davon muss die Stadt zahlen +++ In Sachen Haushaltskonsolidierung wird es mit der Bürgemeisterin eine Schließung bzw. Verkauf eines der Bürgerhäuser nicht geben +++ Ab Mai sollen die Arbeiten an der Bitterfelder Straße beginnen. Sie dauern mindestens drei Monate und bringen eine Vollsperrung mit sich, allerdings in einzelnen Bauabschnitten, so dass z.B. die Zufahrt zum Heide Spa stets gewährleistet ist, ebenso die der Anwohner. Eine Info-Veranstaltung soll es hierzu noch geben.

2011 von Alexander Schütz